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ATA Nº 5/2015 
 
 
Aos dois dias do mês de março do ano de dois mil e quinze, na sala de reuniões da Sede da 
União das Freguesias de Condeixa-a-Velha e Condeixa-a-Nova, realizou-se uma reunião 
ordinária, estando presentes o Presidente, Paulo Jorge da Silva Simões, o Secretário, José 
Barrico Gorgulho, a Tesoureira, Maria José Lopes Beja e os Vogais, Cândida Isabel Nogueira 
Cardoso e António Rodrigues Ferreira. --------------------------------------------------------------------------- 
 
 

 
 
O Sr. Presidente tomou a palavra para propor que os excedentes do VI Trail fossem entregues 
a várias Instituições da Freguesia, nomeadamente, Casa Rainha Santa Isabel, Santa Casa da 
Misericórdia, APPACDM, Bombeiros e Loja Social da Câmara Municipal de Condeixa-a-Nova. – 
Os restantes membros concordaram com a proposta apresentada pelo Presidente. ---------------- 
O Sr Presidente informou ainda que o Agrupamento de Escolas de Condeixa solicitou a 
colaboração da União das Freguesias na atividade “TROCAMOS +”, através da cedência de 
espaço para colocação de livros e cartaz de divulgação. ---------------------------------------------------- 
 
 
 
 
 
1. Pedido de apoio com entrada nº 251, datado de 26-02-2015, apresentado pela 
Associação Recreativa e Cultural de Casal Novo, Beiçudo, Ribaldo e Mata 
 
Foi presente pedido de apoio apresentado pela Associação Recreativa e Cultural de Casal 
Novo, Beiçudo, Ribaldo e Mata a solicitar apoio, que se anexa à presente ata para dela fazer 
parte integrante, para fazer face às despesas correntes da associação. ------------------------------- 
Considerando que a Associação pretende realizar atividades para proporcionar a convivência 
da população e dinamizar as 4 localidades, foi deliberado por unanimidade conceder apoio 
monetário no valor de € 100,00 ------------------------------------------------------------------------------------- 
 
2- Pedido de apoio com entrada nº 252, datado de 26-02-2015, apresentado pela 
Associação Sempre a Aprender 
 
Foi presente o pedido apresentado pela Associação Sempre a Aprender a solicitar apoio para 
as atividades a desenvolver pela mesma e constantes do plano anexo ao pedido, que se anexa 
à presente ata para dela fazer parte integrante. ---------------------------------------------------------------- 
À semelhança de outros anos, foi deliberado por unanimidade atribuir apoio monetário no valor 
de € 250,00. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 

ORDEM DO DIA:  
 

 



3- Pedido de apoio com entrada nº 257, datado de 2-03-2015, apresentado pelo Rancho 
Folclórico e Etnográfico de Eira Pedrinha 
 
Foi presente o pedido de apoio apresentado pelo Rancho Folclórico e Etnográfico de Eira 
Pedrinha para a realização da IV Caminhada do Dia Internacional da Mulher que se realizará 
no próximo dia 15 de Março em Eira Pedrinha. ---------------------------------------------------------------- 
Foi deliberado por unanimidade oferecer 75 rosas. ----------------------------------------------------------- 
 
4- Construção de escadas de acesso para a paragem do autocarro na Quinta da Nogueira 
 
Foi presente orçamento para a construção de escadas de madeira com gradeamento para a 
Quinta da Nogueira apresentado por Mário Fernando Monteiro das Neves, no valor de € 
658,05, que se anexa à presente ata. ----------------------------------------------------------------------------- 
Após consulta de mercado foi deliberado adjudicar a referida construção a Mário Fernando 
Monteiro das Neves por se considerar uma proposta vantajosa no que refere à relação preço-
qualidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Foi deliberado por unanimidade aprovar em minuta todos os pontos da ordem de trabalhos 
para efeitos imediatos. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
            
 
Final da ata 
  
E não havendo mais nada a tratar o Presidente deu por encerrados os trabalhos, lavrando-se a 
presente ata que vai ser assinada por todos os presentes. ------------------------------------------------- 
 
 
 
 
 
 

 


